

Entretelones

Con nuevo presidente y nuevo destino, InBest prepara los dos Chile Day que se realizarán este año

Con novedades, la corporación privada InBest Chile prepara el desarrollo de lo que serán los dos Chile Day de este año. Estos eventos, que congregan a los principales actores del mundo financiero nacional para promover al país como destino de inversiones, este año se desarrollarán en Nueva York entre el 22 y 23 de mayo, y luego, en una segunda versión, incluirá por primera vez a Madrid, el viernes 12 de septiembre, para culminar el lunes 15 y martes 16 del mismo mes en Londres como ya es tradición.

“Cada versión de Chile Day es un evento sumamente importante para el país y su posicionamiento tanto en el mercado financiero internacional como destino de inversión atractivo y seguro”, destaca el ministro de Hacienda, Mario Marcel. “Cada año y en cada encuentro se va cumpliendo el objetivo de impulsar el desarrollo doméstico del mercado de capitales mediante reuniones con inversionistas, autoridades extranjeras, académicos y otros participantes del mercado



Cristóbal Torres, nuevo presidente de InBest Chile.

financiero”, agregó la autoridad.

La corporación privada encargada de la coordinación de Chile Day también inició el año con un renovado directorio y nuevo presidente. Cristóbal Torres, director de AFP Provida, asumirá la presidencia en reemplazo del exsuperintendente Alberto

Etchegaray, quien deja el cargo por cumplir su período.

Se incorporan además, el socio en Southern Cross Group Latin America, Jaime Bessa, y Silvia Fernández, directora y *country manager* de BlackRock en Chile. Se suman a Isabel Margarita Bravo, Alfredo Ergas, Alejandro González, Francisco Guzmán, Macarena Navarrete, Hernán Rodríguez y Guillermo Tagle.

“Estamos muy entusiasmados con las novedades que trae Chile Day este año”, resalta el nuevo presidente. Y explica que dado el rol fundamental que juega EE.UU. en la economía global, decidieron enfocar la primera edición en Nueva York, con una agenda más extensa y paneles con temáticas sobre los principales nudos que enfrenta la economía chilena.

Al mismo tiempo, señaló Torres, por la relevancia de la inversión de empresas españolas en Chile, incorporaron a Madrid en el evento que se realizará en septiembre.